

Colonos de Aviación Civil sufrieron los estragos ocasionados por la **tormenta** del domingo

## “Toda la noche soportamos la mierda”

● Protección Civil prometió ayudarlos, pero el personal no regresó, denuncian

● Habitantes sacan con cubetas las aguas negras que anegaron sus viviendas

México ▶ Franciso Mejía

Vinieron los de Protección Civil, nos vieron inundados y dijeron ‘no traemos bombas, después regresamos’, y no lo han hecho”, dice Carlos García Álvarez.

Carlos se apoya en un vecino para sacar con cubetas las aguas

negras que anegaron su casa, la cual colinda con el Colegio de Bachilleres número 10, en la colonia Ampliación Aviación Civil, en la delegación Gustavo A. Madero.

La madrugada de ayer, los habitantes de la calle Adolfo López Mateos barrían lo que podían hacia la avenida Manuel Lebrija, a un costado del Metro Pantitlán.

Los intentos fueron en vano, el **agua** se regresaba e inundó mi casa, nos amoló todo, explicó García.

Los vecinos de la colonia Aviación Civil también sufrieron los estragos: “Toda la noche soportamos el olor a mierda”, dice Rosario Arellano, tras taparse continuamente la nariz.

La coordinadora vecinal de las colonias Ampliación Aviación Civil y Aviación Civil, María Elena Ramírez Guerrero, denuncia: “Llevamos dos años sin desahuciar en

las coladeras, hemos metido oficios en el Sistema de Aguas, en la delegación Venustiano Carranza y nada, nomás no vienen y ahí están los resultados”.

“Llueve mucho y el **agua** negra brota del **drenaje**; hemos ido con las autoridades y les hemos dicho que el **drenaje** necesita de un tubo más grande, pero no sé qué pasa y nos dicen que es muy costoso cambiarlo”, indica Melesio Mendoza Malo.

Del número 173, sale Rosario Sandoval e invita a pasar para constatar la marca que dejaron las aguas negras en su barda.

“El **agua** comenzó a brotar del retrete y ahí estuvimos con los pies en el **agua** negra, pero qué hacemos”, pregunta.

“Desde las cinco de la mañana estamos con cubetas sacando la mierda”, dice. ■M



El Ejército auxilió a los afectados

